

Die heimliche Weihnachtsreise



Der Kinderliedermacher Stefan Schauer und Mira Roggenbach gingen mit den Kindern auf „Die heimliche Weihnachtsreise“. Bei diesem musikalischen Mit-Mach-Konzert tauchten die Kinder schnell in eine



zauberhafte Weihnachtsgeschichte ein. Dabei konnten die Kinder diese stimmungsvolle Geschichte als fleißige Wichtel, Bäcker, Engel und als niesender Weihnachtsmann aktiv mitgestalten, was allen riesigen Spaß bereitete.





Wir sagen dem **Förderverein Kindergarten Zwergenstübchen e. V.** recht herzlichen Dank, der dieses Konzert ermöglichte.



16.12.2014